



Participa UDLAP en la presentación de Empresas Poblanas con ESR

junio 29, 2018 2:39 pm



“El hecho de estar reunidos empresas, líderes sociales, autoridades y todos aquellos que creemos en la responsabilidad social, es motivo de fiesta porque eventos como este nos dan un panorama de que en Puebla existen muchas empresas socialmente responsables”, afirmó la docente de la UDLAP Alona Starostenko.

Se llevó a cabo un evento en la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) **sobre la presentación de las empresas radicadas en Puebla** que recibieron el Distintivo Empresa Socialmente Responsable (ESR).

“Crear sinergias y ser voceros es la oportunidad que las empresas necesitan para trascender en el Estado de Puebla”, afirmó la Mtra. Alona Starostenko, directora de Sustenta Centro de Responsabilidad Social Grupo Proactivo Mexicano UDLAP.

Sobre el evento, las empresas que recibieron el Distintivo ESR **son aquellas que demostraron su compromiso en el cuidado del medio ambiente, mejoraron la calidad de vida de sus empleados y promovieron el bien común.**



“Para ser empresa socialmente responsable hay que cumplir con tres principios: primero, con la Ley; segundo, con el valor; y tercero, ser un ciudadano corporativo que tiene deberes y derechos frente a la construcción del bien público”, destacó el presidente de Cemefi, Jorge Villalobos; quien además felicitó a las 21 empresas galardonadas porque ***“el ser socialmente responsable es un reto, es el compromiso de un proceso permanente de mejora continua de cara a todos los grupos que forman la empresa”.***

Algunas de las empresas que **recibieron el reconocimiento ESR, otorgado por parte de CEMEFI y Grupo Proactivo, incluyó a empresas como:** Apolo Textil, Africam Safari, Autotransportes Oro Gran Turismo, Financiera Súmate, Audi México, Mi Viejo Pueblito, **Provident**, T-Systems, US Cotton México, Volkswagen de México y Volkswagen Financial Services.

“El hecho de estar reunidos empresas, líderes sociales, autoridades y todos aquellos que creemos en la responsabilidad social, es motivo de fiesta porque eventos como este nos dan un panorama de que en Puebla existen muchas empresas socialmente responsables”, afirmó la Mtra. Alona Starostenko.

Cabe comentar que en el evento **estuvieron presentes empresarios y directivos de diversas instituciones como** el Mtro. Mario Vallejo Pérez, vicerrector de Finanzas y Desarrollo Institucional de la UDLAP; el Lic. Antonio Moreno Puga, presidente del Grupo Proactivo Mexicano A.C, y el Ing. José Carlos Montiel Solana, presidente CCE Puebla.

<http://www.oronoticias.com.mx/participa-udlap-en-la-presentacion-de-empresas-poblanas-con-esr/>